

Bauarbeiten an der Othmarsingerstrasse (K266) in Dottikon, Umleitung & Verkehrssicherheit

Ab **Montag, 13. Oktober 2025**, starten Bauarbeiten an der **Othmarsingerstrasse (K266)** in **Dottikon**. Die Baustelle liegt in der Nähe der sogenannten Sternenkreuzung. Aus diesem Grund wird ein **Einbahnverkehr** eingerichtet, der voraussichtlich **6 bis 8 Wochen** andauert.

Auswirkungen auf Hendschiken:

- Der Verkehr von **Dottikon nach Othmarsingen** wird in dieser Zeit **über Hendschiken umgeleitet**.
- Die Gegenrichtung (**Othmarsingen → Dottikon**) bleibt befahrbar.
- Es ist mit einem **erhöhten Verkehrsaufkommen**, insbesondere während den Hauptverkehrszeiten, zu rechnen.

Massnahmen der Gemeinde Hendschiken:

Um die Verkehrssicherheit – insbesondere für Fussgängerinnen und Fussgänger – zu gewährleisten, werden folgende Massnahmen umgesetzt:

- **Verkehrsdienst am Übergang Seckackerweg / Ballyweg:**
Von **Montag bis Freitag** wird zu folgenden Zeiten ein Verkehrsdienst eingesetzt (jeweils für ca. 30 Minuten):
Täglich: 07:50 - 08:20
11:50 - 12:20
12:50 - 13:20
15:00 - 15:30
Ausser am Mittwoch- und Freitagnachmittag
- Temporäre Abschränkung entlang der Hauptstrasse beim Trampelpfad, vom Seckackerweg bis zum Schmittengässli.
- Personen, **insbesondere Schulkinder**, aus den Quartieren Seckackerweg, Ballyweg und Quellenstrasse werden gebeten, den sicheren Fussgängerübergang an der Mattenstrasse zu benutzen und aus dem Quartier Brüggliacher/Nussbaumweg den Fussgängerstreifen Höhe Gloor zu benutzen.
- **Sensibilisierung der Kinder:**
Die Eltern und die Schule werden gebeten, die Kinder auf die geänderte Verkehrssituation hinzuweisen und zu erhöhter Vorsicht anzuhalten.
- **Allgemeiner Hinweis für Fussgängerinnen und Fussgänger:**
Bitte überqueren Sie die Strasse nur an gesicherten Stellen und mit erhöhter Vorsicht.

Wir danken Ihnen für Ihre Aufmerksamkeit und Ihr Verständnis für die nötigen Massnahmen. Bei Fragen steht Ihnen die Gemeindekanzlei oder das Schulsekretariat gerne zur Verfügung.

Freundliche Grüsse

Gemeindekanzlei Hendschiken



Michael Rothenbühler
Gemeindeammann



Robin Harsch
Gemeindeschreiber